

Gemeinde Egesheim

Spende einer Sitzbank für den Jubiläumswanderweg



v.l.n.r. Bürgermeister Hans Marquart und Vorstand Michael Heinemann bei der Übergabe

Im Rahmen der Jubiläumsaktivitäten der Gemeinde Egesheim hat die Gemeinde ein Jubiläumswanderweg geplant und eröffnet. Dieser Wanderweg wurde zur Erinnerung an die erstmalige Erwähnung Egesheims im Jahr 770 n. Chr. eingerichtet. Da alle geplanten Festlichkeiten zur großen 1250 Jahrfeier in den Jahren 2020 und 2021 Pandemiebedingt abgesagt werden mussten, entstand durch Planungen im Gemeinderat und in Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen der „Jubiläumsweg 1250 Jahre Egesheim“. Der Jubiläumsweg bildet einen 9km langen Ring um die Gemeinde.

Er führt an geschichtsträchtigen Sehenswürdigkeiten sowie naturbelassenen Stellen vorbei und ist durch Hinweisschilder in Form des 1250 Jahre Egesheim Logos gekennzeichnet. An mehreren Stellen des Jubiläumsweg kann eine Wanderung gestartet oder auch wieder beendet werden. Es führen immer wieder Wege oder Straßen in die Gemeinde zurück. Ebenso dient der Jubiläumsweg als Zubringer für andere Wanderziele auf Gemarkung Egesheims, so werden z.B. das Heidentor, die Burgruine Granegg, die Beilsteinhöhle, den Katzenfels oder den Plattenkalk erreicht. Auf Anfrage von Bürgermeister Hans Marquart hat die VRBank eG Heuberg-Winterlingen eine Sitzbank für den Jubiläumswanderweg gesponsert.